

	<p>Object: Bronzemünze des Satrapen Tissaphernes aus Astyra (Troas)</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Collection: Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen, Münzkabinett</p> <p>Inventory number: MK 1996-51</p>
--	---

Description

Die Landschaft Troas wurde schon in der Antike nach dem hier verorteten Trojanischen Krieg benannt und war auf Grund ihrer Lage im Nordwesten der heutigen Türkei als Tor nach Kleinasien zu allen Zeiten bedeutend. Diese Münze wurde unter persischer Herrschaft geprägt.

Vorderseite: Bärtiger Kopf des Tissaphernes nach rechts.

Rückseite: Kultbild der Artemis von Astyra. Im Feld rechts oben Keule.

Basic data

Material/Technique: Bronze

Measurements:

Events

Created	When	400-395 BC
	Who	Tissaphernes
	Where	Astyra
Was depicted (Actor)	When	
	Who	Artemis
	Where	

[Relationship to location]	When	
	Who	
	Where	Greece
[Relationship to location]	When	
	Who	
	Where	Troad

Literature

- Cahn, H. A. (1986): Zwei griechische Miszellen: Weitere Bildnismünzen des Tissaphernes. In: Numismatics - Witness to History. Articles by members of the IAPN to commemorate its 35th anniversary. Bd. 8. Wetteren, S. 11-14, Ill. Taf. 3